

## Lanal Sibolga Laksanakan Upacara Kenaikan Pangkat Kepada Tujuh Personel Periode 01 Oktober 2023

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTAWAN.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTAWAN.CO.ID)

Oct 2, 2023 - 20:51



TNI AL, Sibolga,- Pangkalan TNI AL Sibolga dipimpin oleh Danlanal Sibolga Letkol Laut (P) Cahyo Pamungkas, M.Tr. Opsla., menyelenggarakan Upacara Kenaikan Pangkat di Aula Zulkifli Tanjung Mako Lanal Sibolga, Senin (02/10/2023).

Ada 7 (tujuh) personel yang naik pangkat dan golongan satu tingkat lebih tinggi yaitu 1 orang Perwira, 4 orang Bintara, dan 2 orang Tamtama. Upacara kenaikan pangkat ditandai dengan pemasangan tanda pangkat baru kepada dua orang perwakilan yaitu Peltu Mes Sumanto dan Kls Tlg Mugi Hartato.

Dalam amanatnya, Danlanal Sibolga Letkol Laut (P) Cahyo Pamungkas, M.Tr. Opsla., selaku Inspektur Upacara menyampaikan ucapan selamat kepada

personel yang naik pangkat.

"Kenaikan pangkat di lingkungan TNI Angkatan Laut merupakan wujud kepercayaan dan kehormatan kepada personel yang dinilai memiliki prestasi, kapabilitas, loyalitas dan dedikasi yang tinggi kepada organisasi khususnya Lanal Sibolga yang ditunjukkan selama mengemban tugas dan tanggung jawab pada jabatannya. Oleh karena itu, kenaikan pangkat ini sudah sepatutnya untuk disyukuri dan dihargai," ujarnya.

"Disamping itu, seiring dengan kenaikan pangkat ini, maka tuntutan serta tanggung jawab tugas akan semakin berat. Oleh karenanya, seorang Perwira, Bintara dan Tamtama dituntut untuk selalu meningkatkan kemampuan sesuai dengan profesinya, menjaga sikap dan perilaku serta mampu memberi suri tauladan dalam kehidupan sehari-hari. Saya berharap dengan kenaikan pangkat ini, saudara-saudara dapat meningkatkan prestasi dan kerja kreativitas serta menghasilkan output yang lebih berkualitas di satuan kerja masing-masing khususnya Lanal Sibolga," pungkas Danlanal Sibolga.

Usai upacara diadakan ucapan selamat dari Danlanal Sibolga dan seluruh personel Lanal Sibolga kepada personel yang naik pangkat, kemudian dilanjutkan tradisi penyiraman air. Tradisi tersebut menandai telah resminya mereka naik pangkat dan menggunakan pangkat yang baru.

(Pen Lanal Sibolga)